



## Retiro y Campus de CGLU 2024

### ¿Qué necesitan saber?

#### Nota informativa para participantes

Esperamos darles la bienvenida al **Retiro y Campus Anual de CGLU 2024**.

Bajo el lema "**Actuando para el futuro de la humanidad: el poder que nos une**", esta edición está concebida para la participación presencial. La participación en línea está reservada a personas especialmente invitadas en segmentos plenarios específicos.

El Retiro de CGLU es un ejercicio interactivo que pretende maximizar las oportunidades de intercambio y promover los diálogos prospectivos. Para disfrutar al máximo de la experiencia les recomendamos que traigan su tableta, portátil o su teléfono a las reuniones. Les alentamos a interactuar en las redes sociales.

El trabajo en red es un aspecto fundamental de nuestro encuentro. Si bien el programa no prevé pausas (excepto la del almuerzo), les animamos a servirse una bebida caliente fuera de la sala principal, a mantener reuniones o relacionarse con otros participantes en los espacios adyacentes en las propias instalaciones.

La fecha límite para la [inscripción](#) es el **15 de febrero**.

### Un vistazo a la semana

Como en ocasiones anteriores, cada día estará dedicado a un aspecto diferente de nuestro trabajo y destinado a diferentes partes de la red:

- Lunes 19 (tarde): **Día de la Presidencia**, que comenzará con una sesión cerrada de la Presidencia ampliada de CGLU (solo por invitación), seguida de la Plenaria Oficial de Inauguración del Retiro.
- Martes 20: **Día del Global Taskforce**, con la presencia de nuestros socios de organizaciones hermanas.
- Miércoles 21: **Fábrica del Futuro**, para intercambiar visiones, visualizar soluciones innovadoras y elaborar acciones colectivas concretas para cumplir con la agenda de CGLU.
- Jueves 22: **Instrumentos de CGLU**, un nuevo conjunto de herramientas de aprendizaje, conocimientos y colaboraciones, con la capacidad de implementar, intercambiar y medir el impacto.
- Viernes 23: **El poder de nosotras**, donde las diferentes partes de la red podrán reflexionar sobre sus roles y sus herramientas.





## Preparación para las reuniones

El [Pacto para el Futuro](#), adoptado en nuestro Congreso Mundial en Daejeon, desempeñará una función esencial en los debates y diálogos durante toda la semana. En caso de que no lo hayan hecho todavía, les invitamos a leerlo y a asimilar sus principales aspectos.

La [plataforma UCLGMeets](#) es el espacio virtual donde nuestra comunidad puede reunirse. Allí podrá consultar el programa interactivo y acceder a todos los recursos, enlaces y materiales que les puedan ser de utilidad durante la semana.

El evento será mayoritariamente **sin papel**. Les instamos a que utilicen sus teléfonos y tabletas para consultar los documentos de antemano e imprimir lo mínimo indispensable. No se dispondrá de impresoras en la sede.

## Logística del Retiro y Campus Annual de CGLU 2024

### Sede

La sede del Retiro de CGLU de este año será el Hotel Catalonia Barcelona Plaza:

#### **Catalonia Barcelona Plaza Hotel**

Plaça d'Espanya, 8  
08014 Barcelona

### Ubicación

La sede está ubicada en un lugar pintoresco de Barcelona. La zona circundante cuenta con numerosos servicios en lo que a restaurantes y atracciones se refiere. Algunos de los principales monumentos cercanos son las Torres Venecianas, la Fuente Mágica y las Arenas, una antigua plaza de toros reconstruida en un centro comercial. El Palacio Real se erige al otro extremo de la Avinguda Maria Cristina y alberga el Museo Nacional de Arte de Catalunya (MNAC). Otros museos importantes en los alrededores son el Poble Espanyol, el pabellón Mies van der Rohe, CaixaForum o la Fundación Miró. Asimismo, encontrarán restaurantes de renombre en la Avinguda del Paral·lel.

La Plaça d'Espanya es uno de los principales centros de transporte de la ciudad, con 3 líneas de metro y una docena de líneas de autobús. Es también la primera parada del autobús lanzadera oficial ([Aerobus](#)) desde ambas terminales del aeropuerto, y la principal estación de tren de Barcelona (Barcelona-Sants) se encuentra a tan solo dos paradas de metro.



### Alojamiento

Les informamos que el Secretariado Mundial ha bloqueado un número limitado de habitaciones en el Hotel Catalonia Barcelona Plaza.

Para reservar su alojamiento en este hotel deberán escribir un correo electrónico a la dirección [plaza.reservas@cataloniahotels.com](mailto:plaza.reservas@cataloniahotels.com) e identificarse como participante del Retiro de CGLU para que se les aplique la tarifa negociada a su reserva (120€ por noche en habitación doble uso individual). Les informamos que el hotel necesitará los detalles de su tarjeta de crédito para asegurar su reserva, y que no se ha organizado un servicio propio de lanzadera dedicado desde el aeropuerto.

Asimismo, quisiéramos advertirles de que la semana después de nuestro Retiro se celebra un gran Congreso de telecomunicaciones en Barcelona, lo cual puede generar una falta de habitaciones disponibles y un notable aumento de precios en toda la ciudad de Barcelona y su área metropolitana. Tengan en cuenta esta información en el caso de que estén interesados en extender su estancia.

### Almuerzo

El almuerzo se servirá en las instalaciones del hotel de martes a jueves, disponible para todas y todos los participantes.

### Interpretación

Se ofrecerá **interpretación** al inglés, francés y español<sup>1</sup> de forma remota, lo cual significa que los intérpretes no estarán en el espacio donde se celebren las reuniones. **No podemos tener cabinas adicionales ni incluir idiomas a distancia durante las sesiones.** Si tienen alguna duda al respecto, póngase en contacto con el Secretariado Mundial.

### Requisitos de entrada

Asegúrense de que reúnen los requisitos de entrada al país (pasaporte, visado, etc.) antes de tomar su transporte hacia Barcelona. Pueden visitar [esta página web](#) para más información.

Esperamos verles pronto. Basándonos en la experiencia de nuestras reuniones anteriores, esperamos que disfruten de esta edición, y nos aseguraremos de que este Retiro de 2024 sea un éxito rotundo para todos.

No duden en ponerse en contacto con el Secretariado Mundial si tienen alguna pregunta o sugerencia.

¡Nos vemos en Barcelona!

---

<sup>1</sup> Se considerarán otros idiomas para algunas de las plenarios, y se indicará en las sesiones correspondientes en UCLGMeets.